



Golf

CTO. DE JUNIO DE SEÑORES A (PUNTUABLE MID-AMATEUR RFGM)

FECHA: Sábado, 28 y domingo, 29 de junio de 2025.

PARTICIPANTES: Los 100 Socios con hándicap más bajo y Socios Corresponsales si no se cubren las plazas reservadas para los Socios y los 30 jugadores Mid-Amateur de 1^a categoría que no ostenten la condición de socios del R.C.P.H.

HOYOS: 36 hoyos.

COCHES DE GOLF: No, exceptuando los jugadores senior que jueguen de barras 60.

INSCRIPCIONES Exclusivamente a través de la App ([Reservas RCPH](#)) o la Web del Club www.rcphierro.com
La inscripción de jugadores NO socios se realizará a través de la página Web de la Real Federación de Golf de Madrid.

Si el número de inscripciones supera, a criterio del Comité de Competición, la capacidad aconsejable del campo, se eliminarán las inscripciones con hándicap más alto. Con los jugadores inscritos excluidos se establecerá una lista de espera que se utilizará para cubrir las posibles bajas. El criterio a seguir para establecer el orden de prioridad, entre los jugadores de la lista de espera con el mismo hándicap exacto, será también el de la fecha más temprana de registro de la inscripción. Dicha lista de espera se cerrará a las 18:00 horas de la víspera del inicio del torneo.

Los jugadores que no puedan venir deberán avisar al Club con una antelación mínima de 3 horas antes de su hora de salida, a través del correo deportes@rcphierro.com.

CIERRE DE INSCRIPCIÓN: Miércoles, 25 de junio a las 16:00 horas.

CUOTA DE INSCRIPCIÓN: 35,50 €

CATEGORÍAS INFANTILES QUE PUEDEN PARTICIPAR: 1^a CAT.: Todos y Cadetes hasta hándicap 7.

MODALIDAD: Individual Medal Play.

BARRAS: 64.

Los jugadores Senior podrán elegir la barra 64 o 60, indicándolo en la inscripción a través de la web del Club: www.rcphierro.com

No se podrá modificar la elección de la barra después del cierre de inscripción.

PETICIONES: Pronto (solo Socios).

La Competición se celebrará bajo el formato de tarjeta telemática con clasificación online y live scoring virtual. Para ello se enviará a cada participante mediante un enlace desde el que tendrá acceso durante todo el torneo a sus tarjetas de juego. El envío de dicho enlace único, que cada participante deberá mantener en privado, se realizará por SMS al número de teléfono móvil indicado en la inscripción online, el día anterior al primer día de competición y servirá para introducir sus resultados y los del jugador que vaya a marcar.

El jugador deberá asegurarse de que su número de teléfono móvil está actualizado. Si no es el correcto, podrá cambiarlo a través del correo deportes@rcphierro.com

No obstante, el jugador podrá solicitar en cualquier momento a la oficina del torneo el envío de un nuevo enlace de acceso o la actualización de su número móvil si fuera necesario.

Se recomienda a los jugadores que vayan introduciendo los resultados hoyo a hoyo y se aseguren de tener el móvil completamente cargado al inicio de cada jornada, mantenerlo silenciado en todo momento y en modo avión mientras no se introduzcan datos.

SALIDAS: 1º día: Peticiones, posteriormente jugadores de categoría Mid-Amateur de hándicap alto a bajo, y jugadores no Mid-Amateur de hándicap bajo a alto.

2º día: Orden de resultados de peor a mejor para la categoría Mid-Amateur, posteriormente en orden de clasificación de mejor a peor para los no Mid-Amateur.

PREMIOS Y TROFEOS. El orden de preferencia de los trofeos será:

- **GANADOR ABSOLUTO:** Copa del Club.

- **GANADOR 2^a CATEGORÍA:** Copa del Club.

- **GANADOR HÁNDICAP:** Copa del Club.

- **GANADOR SENIOR SCRATCH:** Copa del Club para aquellos jugadores senior que salgan de barras 60 con un mínimo de 12 jugadores inscritos.

Los trofeos no son acumulables.

Los trofeos son canjeables en la Tienda del Club por cajas de bolas o vales de la Tienda según normativa.



DESEMPATES PARA LA CLASIFICACIÓN:

- **Clasif. Scratch:** Play off para el primer puesto indistinto absoluto. En caso de empate para el puesto de subcampeón se resolverá a favor del jugador que tenga en la prueba el hándicap de juego más alto. Si el hándicap del interesado es igual, se recurrirá a la fórmula de los 18, 27, 30, 33, 34 y 35 últimos hoyos. En caso de persistir el empate, se resolverá por sorteo.
- **Clasif. Hándicap:** A favor del jugador con hándicap más bajo.

OBSERVACIONES:

1. Los correspondentes podrán jugar las competiciones si quedan plazas libres, siempre y cuando lo permita el acuerdo de correspondencia en vigor y cuenten con los días de correspondencia en fin de semana todavía suficientes para poder completar la competición.
2. Los inscritos que no se presenten a los torneos sin avisar previamente, serán sancionados con una competición sin jugar y con tres competiciones en caso de existir lista de espera.
3. No se permitirá llevar perro.
4. Puntuable para el Ranking del Club.

Responsable: Real Club de la Puerta de Hierro (en adelante, “RCPH” o el “Club”), con domicilio en Av. Miraflores, S/N, 28035, Madrid.

Finalidad: Los datos personales que nos facilite son tratados por parte del RCPH para gestionar su inscripción y participación en el evento o la competición en la que se está inscribiendo, así como para la publicación de los resultados de la misma en la app, en la página web y/o en la Memoria anual del Club. Adicionalmente, durante el evento o competición se procederá a la grabación de imágenes y a la toma de fotografías, con la finalidad de publicarlas en la página web y/o en la Memoria Anual del Club.

Si así lo indica durante la inscripción, autoriza al Club a utilizar su imagen para los fines indicados, cediendo de forma gratuita, no exclusiva, para el ámbito territorial mundial y por la duración máxima permitida por la normativa en vigor en cada momento, los derechos de explotación de las fotografías e imágenes para su utilización en los términos antes indicados.

Los derechos de explotación comportan las facultades de uso, difusión, distribución, exhibición, comunicación pública, divulgación y reproducción de las fotografías, así como el derecho de transformación en la medida necesaria, autorizando a reducir, ampliar o modificar su contenido.

RCPH, garantiza que la citada explotación se llevará a cabo, en todo caso, respetando los derechos que se le reconocen en la Ley Orgánica 1/1982, de 5 de mayo, de Protección Civil al Derecho al Honor, a la Intimidad Personal y Familiar y a la Propia Imagen.

Legitimación: El tratamiento de los datos personales se basa en la ejecución del contrato que comporta su inscripción. La captación y publicación de imágenes se basa en su consentimiento en caso de otorgarlo durante la inscripción. Asimismo, durante el evento o competición se tomarán imágenes generales en base al interés legítimo del Club.

Conservación: Sus datos serán conservados por el Club hasta la finalización del evento o competición y durante los plazos de prescripción de las eventuales responsabilidades nacidas durante el tratamiento.

No obstante, le informamos de que el RCPH mantendrá de forma indefinida los siguientes datos publicados en las Memorias Anuales del RCPH; con fines de archivo histórico.

Derechos: Puede ejercitar en cualquier momento sus derechos de acceso, rectificación, supresión, oposición, limitación de su tratamiento o la portabilidad respecto de sus datos personales, en los términos previstos en la normativa aplicable, dirigiéndose por escrito a la dirección anteriormente señalada o a la dirección de correo electrónico protecciondedatos@rcphierro.com, y acompañando fotocopia de su DNI o documento oficial acreditativo de su identidad. Asimismo, puede retirar el consentimiento prestado, sin que ello afecte a la legitimidad del tratamiento anterior.

Si tiene cualquier duda o desea más información, puede ponerte en contacto con el Delegado de Protección de Datos de RCPH a través de DPO@rcphierro.com.

Le informamos de que tiene derecho a recabar la tutela de la Agencia Española de Protección de datos a través de su página web www.agpd.es.